



**IDSN** está  
contigo



@idsnestacontigo

## Boletín de Prensa

No.

029

Fecha:

22/04/2024

### **COLOMBIA Y ECUADOR SE UNEN PARA FORTALECER LAS COBERTURAS DE VACUNACIÓN EN LA ZONA FRONTERIZA**

Durante el encuentro binacional que se realizó en el municipio de Ipiales, Colombia y Ecuador acordaron aunar esfuerzos para reforzar la vacunación de las poblaciones que se ubican en la frontera entre los dos países, así como de la comunidad migrante que frecuenta el territorio.

Durante el lanzamiento de la 22.a Semana de vacunación de las Américas, que se realizó en Ipiales, Gladis Benavides Abella, referente del Ministerio de Salud y Protección Social, resaltó el compromiso que existe en Nariño para fortalecer las coberturas de vacunación y de esta manera proteger a la población contra enfermedades prevenibles. “Es muy importante que los gobiernos se unan para formular estrategias que amplíen el acceso a las vacunas y que la comunidad conozca la importancia de aplicarlas”, sostuvo.

Para Gabriela Laguna, de la coordinación en salud zonal 1 de Ecuador, las acciones de vacunación son importantes debido al alto tránsito de población migrante entre los dos países. “Las vacunas no tienen barreras ni fronteras, por eso nos unimos para combatir las enfermedades que pueden evitarse. Todos somos corresponsables y estamos unidos por el bienestar de los niños y la población adulta”, manifestó.

En la jornada de vacunación, que se realizó durante este fin semana, se aplicaron 4.467 biológicos, en su mayoría contra la influenza y covid 19. El subdirector de Salud Pública del Instituto Departamental de Salud, Oscar Fernando Cerón, indicó que se continuará reforzando las alianzas estratégicas para proteger a toda la población de Nariño.

“No podemos bajar la guardia, por el contrario debemos trabajar con mayor esfuerzo para garantizar el acceso a la salud a través de las campañas de vacunación en todos los municipios durante los 365 días del año”, agregó el funcionario.

